

Plestin-les-Grèves. Le handball se joue en option, au collège du Penker



Les responsables du collège et du club sportif ont rencontré, lundi, les familles. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 01/06/2022 à 05h09

Abonnez-vous

« **C'est officiel**, vient d'annoncer le directeur du collège du Penker, Pierre Léost, **à la rentrée 2022, une option handball sera proposée au collège, en collaboration avec le club de Plestin-les-Grèves.** »

Cela faisait plusieurs semaines que parents et élèves souhaitaient que cette option soit accessible et que cela soit fait en s'appuyant sur les qualités sportives et pédagogiques du club local.

Deux groupes de seize élèves vont être créés, un pour les élèves en 6^e et 5^e, et un pour ceux de 4^e et 3^e. Ainsi, les élèves auront une heure trente de handball en plus dans leur emploi du temps, qui sera encadrée par le club.

Les sélections sportives ont lieu ce mercredi, à 13 h 30, au gymnase municipal, pour les futurs élèves de 4^e et de 3^e, et à 14 h 30, pour ceux de 6^e et de 5^e.

La commission de recrutement se réunira le mercredi 8 et les résultats seront annoncés le vendredi 10.

